

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes 14 de mayo de 2010.

IRUN

[Ayuntamiento y particulares compartieron protagonismo en la programación cultural de 2009](#)

14.05.10 - 02:21 -

M.A.I. [IRUN](#).

El área municipal de cultura ha dado a conocer su balance respecto al año 2009. En el documento, presentado por el delegado del área, Fernando San Martín, destaca la equilibrada promoción de eventos entre el Ayuntamiento de Irun y los particulares, motivo por el cual quiso expresar su «satisfacción y agradecimiento». Desde el consistorio (incluido el Conservatorio de Música) se ofrecieron 233 actos, mientras que de promoción particular se ejecutaron 208 más. Entre las de mayor relevancia de este último grupo es casi obligado destacar a la Asociación Lírica Luis Mariano y a la Banda de Música Ciudad de Irun, aunque desde Cultura no quisieron olvidarse de «las agrupaciones corales, la AFI, el Café Irun, las asociaciones de mujeres, etcétera».

Mikel Erentxun y la Sinfónica de Musikene fueron algunos de los eventos musicales más importantes, festival Ikultur al margen. En lo puramente municipal, el presupuesto creció casi un 10% y el público casi un 20%.

La asistencia al conjunto de actividades culturales programadas por el Ayuntamiento cayó, sin embargo, un 9%. Eso pese al mencionado aumento musical y otros, como el del teatro, de entorno al 50%. La razón está en la exposición de Darío de Regoyos, que disparó las cifras de 2008.

Oiasso sigue creciendo

Tanto el número de visitantes al Museo Oiasso como quienes accedieron a su página web crecieron el pasado año con respecto a 2008. San Martín recordaba además que «ha sido un centro de extensión cultural con exposiciones, cursos de verano, cursos divulgativos, conferencias, Festival de Cine Arqueológico y otras actividades como el Congreso anual de Museos, patrimonios culturales y desarrollos locales».

También quiso resaltar el delegado el acondicionamiento de la Sala de Exposiciones Menchu Gal, que se acabó abriendo este enero tras el intenso trabajo de los meses anteriores. Por último, San Martín se refirió a las subvenciones otorgadas. Destacó el convenio para garantizar la continuidad del trabajo de la Asociación Lírica Luis Mariano y los 6.900 euros a Luis de Urantz K.T. Entre otros 24 solicitantes, se repartieron 216.000 euros.